



牛深高校通信

牛高 Style 令和6年度 第2号

牛高ホームページはこちら



日頃の練習の成果を発揮! ~ 高校総体・総文祭、野球夏の大会 ~

1年次生にとっては初めての、3年次生にとっては最後の高校総体・総文祭でした。みんな精一杯頑張りました! たくさんのご声援ありがとうございました。



弓道部(於:八代市弓道場) 川下さん 6位入賞



陸上競技部(於:えがお健康スタジアム)

山口さん やり投優勝

濱元さん やり投2位

南九州大会出場(於:宮崎県)

野球部(於:リフワーク藤崎台球場)
反撃及ばず惜しくも敗退



ソフトテニス部(於:熊本県民総合運動公園テニスコート)
団体戦 1回戦突破



吹奏楽部・郷土芸能部(於:下通りアーケード)
たくさんのお声援を受けながらの披露



光るクラスの団結力！ ～ 1学期クラスマッチ ～

毎年恒例の砂月海水浴場でクラスマッチを行いました。クラスマッチ前には清掃活動も行い、牛深のきれいな海を守る活動に貢献しました。その後、王様ドッジボールや砂浜サンドアート、SUP体験などを通して生徒間の親睦も深まりました！



砂浜サンドアート



王様ドッジボール



SUP体験



清掃活動も
頑張りました！



ようこそ、牛高へ！ ～ 中学生1日体験入学 ～

学校紹介、体験授業などを行い「牛深高校の魅力」を紹介しました！
たくさんのご参加ありがとうございました。牛深高校への入学をお待ちしています！

牛高生による学校紹介



体験授業



部活動見学

